



26ème édition du Prix de l'entrepreneur 2018 Région Auvergne-Rhône-Alpes organisé par EY

## Diabeloop est lauréate du Prix Born Global de la région Auvergne-Rhône-Alpes dans la catégorie Start-up de l'année

Grenoble, le 17 septembre 2018. Erick Huneker et Marc Julien, co-dirigeants de la société Diabeloop, sont très fiers d'avoir obtenu le prix Born Global de la région Auvergne-Rhône-Alpes dans la catégorie Start Up de l'année décerné par EY. Ce prix créé il y a 10 ans par EY, cabinet d'audit et de Conseil, récompense un dirigeant de start-up qui possède le modèle économique qui a le plus grand potentiel à l'international.

**Diabeloop développe le système DBLG1**, innovation de rupture, dans la prise en charge du diabète de type 1. Ce dispositif complet, véritable intelligence artificielle thérapeutique, **personnalise et automatise le traitement par insuline**. Le DBLG1 intègre un capteur de glucose en continu associé à une pompe à insuline qui communiquent en bluetooth avec un terminal dédié qui héberge les algorithmes développés par Diabeloop.

Cette société grenobloise, entourée d'un solide réseau de partenaires internationaux, a co-construit son projet médical avec des patients, des ingénieurs et des professionnels de santé en France et à l'étranger. Cette intelligence collective a permis la conception de cette innovation thérapeutique différenciante qui donne à Diabeloop tout son potentiel à l'international.

« Si la France reste un marché important et prioritaire, notre modèle inclut un déploiement Européen rapide, voire quasi simultané pour certains pays. Ce prix vient récompenser notre stratégie de croissance qui inclut un fort développement à l'international. Notre dispositif est complexe, intégrant des technologies pointues de différents secteurs, et il est très attendu par les patients. Nous nous impliquons chaque jour avec force et conviction pour pouvoir apporter cette innovation aux diabétiques de type 1 afin de simplifier et de rendre plus efficace la gestion de leur maladie au quotidien » souligne Marc Julien, co-Directeur Général de Diabeloop.

L'année 2018 est un tournant dans le développement de Diabeloop avec le marquage CE du système DBLG1 attendu dans les prochaines semaines et la préparation de la commercialisation dans plusieurs pays européens courant 2019.

## A propos de Diabeloop SA

- Création: 2015, entreprise fondée à Grenoble par Erik Huneker et le Docteur Charpentier.
  Diabeloop et le CEA-Leti sont liés au sein d'un laboratoire de recherche commun pour accélérer le développement du dispositif. La société est co-dirigée par Marc Julien et Erik Huneker.
- Effectif: 37 personnes en septembre 2018.



• Financement : Levée de fonds de 13,5 millions d'euros à l'été 2017.

## **Contact Presse PRPA:**

Isabelle Closet - Tél : 01 77 35 60 - Mail : isabelle.closet@prpa.fr